



El servicio de mensajería WhatsApp lanzó una nueva actualización de su aplicación para comenzar con las pruebas de su servicio de llamada por voz.

La última versión Beta para usuarios de dispositivos Android se deja ver la interfaz de su nueva funcionalidad, aunque aún no está activa.

La nueva funcionalidad puede descargarse con un sistema Android 2.1. o superior, al pulsar sobre un contacto de WhatsApp aparece la opción de 'Llamar al contacto'.

Para realizar una llamada de voz en WhatsApp sólo se tendrá que ir al menú de contacto donde saldrá la opción de mandarle un mensaje o bien la posibilidad de realizar una llamada para ponernos en contacto con el usuario.

Esta versión Beta aún no está disponible en Google Play, y tan sólo puede descargarse del la web oficial de WhatsApp.

Fuente: yucatan